伊野南小学校を核とした地域コミュニティ作りを目指して40

◆奥田川親水公園第一次工事終了



奥田川親水公園の第一次工事が終了しました。 まだまだ完成には時間がかかりそうですが、だい ぶ形ができてきたので、登下校の子どもたちや保 護者、そして地域の皆さんも関心を深めてきてい るようです。

◆奥田川に学ぶ

伊野南小学校では、各学年の総合的学習の時間に、 地域の自然について興味や関心を持ち、自然を大切に する心を育てる環境教育に取り組んでいます。

9月には「仁淀川漁業協同組合」の方々や地域の方 のご協力をいただき、3年生が奥田川の水生生物につ いて調べる授業をしました。子どもたちは、普段何気な く通り過ごしていた川に生息する様々な生物を目のあた りにし、歓声をあげていました。



ぼくは奥田川を調べてびっく りしました。ニゴイがアユを食 べるってすごかったです。ナマ ズもすんでいるのを知ってびっ くりしました。しん水公園にちっ ちゃなメダカとカメがいました。 しん水公園にもっと魚やエビや カニがふえてほしいです。

私は奥田川の水が、泳げる ような水になって、かいだんを つけて、おりたり、上がったり できるようになったらいいと思 います。それにもっといっぱい 魚が泳ぐのを見たいです。奥 田川はあまりきれいではありま せんでした。それでもコイやナ マズがいたのですごいなと思い ました。











望まない性交を強要す

社会との接触をさせな

私はナマズをさわったことが なくて、こわごわさわってみた ら、ぬるぬるコンニャクみたい でした。私は奥田川が私たち が行っても大丈夫で、魚たちが いっぱいいて安全に泳げるよう な川になってほしいです。

身近にありながら、一度も遊 ぶことがなかった奥田川です が、当日嬉々として魚をつかん だり、川に網をつっこんで、-生懸命「自然」を学んでいる 子どもたちの姿を見て、本当に 嬉しく思いました。親水公園の 工事も進んでいますが、普段か ら子どもたちが身近に感じ、安 全に川遊びができる奥田川で あってほしいと思います。それ が地域を愛し、環境を守る子 どもを育てることにつながると 信じています。(3年担任)

問い合わせ 伊野南小学校 画892-1121 中野

土、日、祝日月~金曜日 合相談係 談電話 す。相談のある方は、最寄り 警察では、DVなどの相談 **8**23-9110) 警察署又は警察本部の総 24時間受け付けていま (年末年始は休みます) 8 3 3 1 (#9110又は 9 時 5 5 6 20 22 6 7 8 0 7 8 3

気軽に相談してください

女性相談支援センター

談してみませんか。 女性相談支援センター 秘密は守

なら、一人で悩みを抱え込まあなたがDVを受けている ?知らせいただくことが大切,、暴力の実態を相談機関に 避妊に協力しないことな DVの一つです。

力のほかにも、生活費を渡さ 身体的な暴力や言葉での暴だや心への暴力のことです。 オレンス)は、親密な関係にあ くする運動」の 配偶者や恋人に対するから DV(ドメスティック・バイ 「女性に対する暴力をな 月 12 日 実施期間です。 5 25

V は